
     

Compte-rendu du CDAS du 02/11/2015

Sont présents : Thierry Da Ronch et Mireille Besse pour FO, Marc Alary, Isabelle
Villefranque et Michel Poulhès pour le SNUI et Delphine Alias pour la CGT.

Ainsi que Mr Larnaudie, Mme Sarrat-Guillon et Jean-Louis FRIC délégué.

Suite au budget prévu à la baisse pour l’action sociale de 28 millions en 2016, les
OS ont pris la décision de siéger mais de lire une déclaration liminaire qui sera annexée
au  PV  de  séance  dénonçant  cette  situation  qui  ne  fait  qu’atteindre  un  peu  plus  les
conditions de vie des agents.

Mr Larnaudie fait  un aparté précisant qu’il  ne reviendra pas sur la politique des
suppressions  d’emplois  qui  émane  d’une  volonté  politique  mais  il  signale  que  cette
réduction du budget n’aura pas d’impact au plan local. C’est l’ALPAF qui va en supporter
les conséquences.

En effet, l’ALPAF dispose d’une trésorerie importante qui lui permettra de passer
l’année 2016. Il est signalé que cette dernière dispose de trop de logements sociaux à
Paris laissés vacants du fait de leur loyer élevé… Et trop de places en crèche qui ne sont
pas pourvues. Les OS demandent au délégué de fournir  pour le prochain CDAS des
informations sur ce sujet.

La séance commence par la désignation d’Isabelle Villefranque du SNUI en tant
que secrétaire de séance.

1) Le PV du CDAS du 2 juin est approuvé à l’unanimité.

2) L  e règlement intérieur du CDAS est également voté à l’unanimité  .

3) Examen du compte rendu annuel 2015 de la Délégation.
- 114 jours de subventions pour les enfants soit un montant versé de 923€.
- En ce qui concerne les prêts, 21 dossiers déposés pour 72960€ versés.
- Les inscriptions pour un dossier de prêts/aides se font par internet, ainsi les demandes
sont transmises directement à l’Alpaf.
- La conférence santé sur les addictions a attiré 43 actifs et 11 retraités.
- La conférence 2016 aura pour thème le sommeil.
- 39 personnes ont fait la sortie au Futuroscope.
- C’est le Périgord qui a été retenu pour la sortie 2016.
-  Le délégué demande aux membres de réfléchir  à de nouvelles sorties plus ciblées,
ponctuelles,  comme une sortie  au Musée avec un guide,  une sortie  à un concert  ou
spectacle qui n’arrive pas tous les jours…
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4) Mme Sarrat-Guillon rappelle ses permanences et son action auprès des agents.
Elle peut accompagner et orienter les collègues ayant des problèmes de gestion

budgétaire à titre personnel, de problèmes familiaux, professionnels ou personnels.
Il  avait  été  envisagé  de  faire  appel  à  une  conseillère  en  économie  sociale  et

familiale, mais à ce jour aucun candidat n’a été trouvé qui puisse passer une convention
avec notre administration.

Mme Sarrat-Guillon  soulève  la  difficulté  d’exposer  de  la  part  des  agents  leurs
problèmes de mauvaise gestion. Cela demande de la confiance et du temps mais offre un
réel soulagement quand les difficultés sont prises en compte et solutionnées.

Elle  constate  également  des tensions au travail  surtout  dans l’ex filière  gestion
publique.

Le médecin de prévention est installé, il s’agit du docteur Andrieu. Les visites de
2016 concerneront les années en 1 et 6.

5) Les consultations auprès du psychologue fonctionnent bien, à ce jour 5 personnes ont
bénéficié des séances. C’est une nouveauté lancée en 2015 qui peut concerner chacun
d’entre nous. L’information sur ce dispositif sera prochainement renouvelée.

Mr DEFAYS, nouveau directeur, nous rejoint en cours de séance et rappelle son
attachement au fonctionnement  de ce comité.  Il  indique que Mr Larnaudie laissera la
place à Mr Augé dès 2016 qui le remplace au pôle RH.

6) Restauration collective
Le délégué demande le soutien aux présidents des associations gestionnaires des

restaurants administratifs.
Une  mise  en  concurrence  du  prestataire  du  restaurant  de  Rodez  devrait  être

effectuée mais il n’y a aucun autre concurrent d’où la difficulté de faire baisser les coûts.
On note un manque d’engagement de la part des collègues pour participer aux AG

du restaurant, lors du renouvellement du bureau également. Cela devient très difficile.
Pourtant la pérennité de cette structure est dans l’intérêt de tous.

7) Prévisions 2016
Le délégué revient sur le problème des tickets restaurants dématérialisés. C’est un

budget de 36 millions d’euros « à saisir » qui  suscite beaucoup de convoitise.  L’appel
d’offre lancé a généré du contentieux de la part de ceux qui ont été écartés (tribunal
administratif).

Il  est  prévu un nouveau module de formation des membres du CDAS, celui  en
cours n’ayant pas atteint les objectifs voulus.

8) Questions diverses
Thierry Da Ronch de FO évoque le SRIAS ou la déclinaison au plan régional de

l’action sociale qui permettrait  de faire bénéficier aux agents de nouvelles prestations,
essentiellement prévues sur Toulouse mais qui compte aussi des sorties à tarif réduit et
des locations saisonnières qui peuvent être intéressantes. Affaire à suivre… Jean louis va
se renseigner.

Les représentants FO-DGFIP12 (Mireille BESSE et Thierry Da Ronch)
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